



# SCHULE AN DER BURGWEIDE

Schule An der Burgweide | Karl-Arnold-Ring 13 | 21109 Hamburg

Hamburg, d. 17. 1. 2024

Liebe Familien und Kooperationspartner\*innen der Schule An der Burgweide,

mit großer Sorge beobachten wir das politische und gesellschaftliche Geschehen in Deutschland. Sei es der Rechtsruck (z. B. immer stärker werdende rechte Parteien, das Treffen von Vertretern der AfD mit Rechtsextremisten im November in Potsdam) oder die zunehmenden rassistischen, diskriminierenden Äußerungen und Handlungen überall in Deutschland.

Wir möchten niemanden belehren oder in seiner/ihrer Meinung beeinflussen, aber wir möchten ganz klar Stellung beziehen.

Hamburg ist eine Stadt, die sich an den freiheitlich-demokratischen Grundwerten der Bundesrepublik Deutschland orientiert. Wir, die Schule An der Burgweide, sind Teil der Freien und Hansestadt Hamburg.

Die Schule An der Burgweide ist ein Ort für Schülerinnen und Schüler mit vielen verschiedenen Nationalitäten, Kindern mit und ohne sonderpädagogischen Förderschwerpunkten, unterschiedlichen Religionen. Hier haben alle Menschen ihren Platz. Und das soll unbedingt so bleiben!

Wir sprechen uns ganz klar gegen jegliche Form von Diskriminierung, Rassismus und Antisemitismus aus.

Unsere Werte sind Solidarität, Toleranz, Diversität, Gemeinschaft und Demokratie.

Mit freundlichen Grüßen

Das gesamte Team der Schule An der Burgweide!